

SANTA MARTA DE TORMES

Actividades para toda la familia en la Feria de la Salud del próximo día 15

Los interesados en participar en las propuestas saludables pueden hacerlo en el edificio Sociocultural, Decathlon o Fitness Place

REDACCIÓN/ WORD

SANTA MARTA. La Concejalía de Salud ha organizado el próximo día 15 la Feria de la Salud con la pretensión de ofertar una serie de actividades saludables para poder disfrutar en familia o de manera individual, de forma sana y divertida.

Las actividades se trasladan en esta edición a la plaza de la Iglesia, donde se ofertarán propuestas de actividades dirigidas cada media hora. Así, a partir de las 10:00 horas tendrá lugar una clase de pilates; a las 10:30 horas será el turno del gym de mantenimiento; a las 11:00 horas una clase de aerobio; a las 11:30 horas cardio box; a las 12:00 horas zumba kids y a las 12:30 horas zumba.

Ese mismo día el epicentro de las propuestas saludables se traslada hasta el aparcamiento del Decathlon, donde se ofertarán a partir de las 19:30 horas una clase de zumba y a las 20:00 horas una de body strong.

Las actividades de aerobio, cardio box, zumba de la tarde y body strong serán impartidas por monitores del gimnasio Fitness Place Sport Center. Asimismo, y además de estas propuestas, durante toda la mañana en la misma plaza de la Iglesia tendrán lugar otras actividades como badminton, voley, fútbol 3x3 y patines.

Todo aquel interesado en participar en alguna de estos deportes podrá formalizar su inscripción en el edificio Sociocultural, en Decathlon o el gimnasio Fitness Place Sport Center hasta el día 14.

Además, la plaza de la Iglesia acogerá ese mismo día durante toda la mañana diversas mesas informativas de varias asociaciones como la AECC, Corea de Huntington, Acecale, Afibrosal, Asprodes Feaps, Ascol, Alcer, Alzheimer, Cruz Roja y Aerscyl.



La zumba, entre las actividades programadas. :: word



Las piscinas de Santa Marta de Tormes tras las reformas realizadas. :: word

El Ayuntamiento concluye las reformas en las piscinas, que abren hoy sus puertas

Las instalaciones, que han mejorado los vestuarios, entre otras actuaciones, mantienen los mismos precios que en la temporada pasada

REDACCIÓN/ WORD

SANTA MARTA. El Ayuntamiento de Santa Marta ha acometido diversas actuaciones necesarias en la piscina orientadas a mejorar varios aspectos del servicio de cara a la apertura hoy. Se trata del cambio que se ha realizado de todos los platos de ducha de los vestuarios, tanto de hombres como mujeres, que se encontraban en un estado deteriorado. De igual forma también se han cambiado diversas tuberías y se ha

arreglado la instalación además de instalarse nuevos espejos. Se espera también que todos los vestuarios se pinten para ofrecer una imagen totalmente remozada. En esta reforma se han invertido un total de 4.000 euros.

Esta es una más de las obras ejecutadas en estas piscinas, donde también se han realizado, entre otros, los trabajos de mantenimiento de jardinería como los realizados sobre los árboles, los setos y el césped de la piscina en sus zonas más deterioradas y que lucen ahora con un aspecto totalmente renovado.

La concejala de Fomento, Marta Labrador, explicó que «la piscina es uno de los servicios más valorados por nuestros vecinos, que necesitaba varias actuaciones de mantenimiento como la ejecutada sobre los

platos de ducha, la obra sobre la canalleta, que se ha arreglado y pintado, la poda necesaria de árboles que hacia años que no se realizaba y cuyas ramas estaban empezándose a caer y la plantación de brezo para conseguir más zonas de sombra».

Cabe recordar que la piscina, que abrirá hoy sus puertas, mantendrá sus precios esta temporada con respecto al año anterior. Así, la entrada de adultos será de 2,78 euros, la de infantil (de 4 a 14 años), mayores de 65 y pensionistas será de 1,42 euros y los bonos de 20 baños, igual que la temporada pasada, tendrán un precio de 37,89 para los adultos, y 21,03 para infantil, mayores de 65 y pensionistas.

Los precios de los abonos de temporada también permanecerán invariables.

Diputación y Aspar-La Besana colaboran para aumentar las plazas residenciales

La asociación contará con ocho en la vivienda tutelada situada en Gomecello, que se añaden a las 17 de Calzada de Valdunciel y Topas

REDACCIÓN/ WORD

SALAMANCA. El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias y la presidenta de la Asociación Aspar-La Besana, Marcelina Ledesma, han establecido una nueva colaboración para ampliar el número de plazas de las viviendas tuteladas que la asociación dispone en la pro-

vincia. De este modo, pasarán de las 17 plazas actuales que se encuentran en las viviendas de Calzada de Valdunciel y Topas, a un total de 25 gracias a las obras de la vivienda situada en Gomecello, dotada con 8 nuevas plazas.

El presidente de la Diputación de Salamanca detalló que en total se destinarán 30.000 euros que tendrán como finalidad la reforma y el equipamiento de dicha infraestructura. Además, destacó que se trata de una colaboración extraordinaria que se suma a la cantidad similar que la institución provincial mantiene anualmente con Aspar-La Besana para la financiación de gastos de transpor-

te de los usuarios a los centros.

En su opinión, la asociación realiza una extraordinaria labor en la provincia en favor de la mejora de la calidad de vida y de la integración de las personas con discapacidad intelectual que residen en el ámbito rural. En este sentido, recordó que la Diputación destina 235.000 euros a cuatro organizaciones que trabajan en este ámbito y que gestionan un total de 8 centros ocupacionales repartidos por toda la provincia. Asimismo, colabora con otras 11 entidades dedicadas a la atención de personas con discapacidad física, psíquica, intelectual o sensorial, para lo que aporta también 292.409 euros.



Representantes de la Diputación y de Aspar-La Besana. :: word